

府養研本部からお知らせ

府養研ホームページに各支部のページを作っています。今後支部のニュースはそのページに載せさせていただき、新着情報を府養研ニュースでお知らせしますが、本文はメールでは送付しないようにいたします。今回はサンプル紹介の意味もあり、送付いたしました。

府養研 中河内支部総会行われる

平成 16 年 6 月 11 日、八尾のプリズムホールにて、中河内支部総会が行われました。記念公演として、府教委の障害教育課より、指導主事の有山陽子先生から「特別支援教育について」= 今後の特別支援教育の在り方について = の題で、お話しいただきました。巷では特別支援教育のいろんな情報が先走りして



いますが、府教委の姿勢は「現状を守っていく」ということと「新しく加わった対象児童生徒へのチームとして支援」ということが強く感じられました。府教委の取り組みは府教委のホームページでも見ることができます。大阪で培ってきたことが、今後も維持できるよう願っています。支部行事として、指導技術研修会、実践交流会、中学生屋内スポーツ大会も予定されています。

東大阪市養研主催 林間学舎行われる

さる 6 月 14 ~ 16 日、6 月 22 日 ~ 6 月 24 日、奈良県生駒市にある生駒山麓公園ふれあいセンターにおいて、東大阪市養研主催の林間学舎が行われました。1泊2日の校外学習です。学級の子も達の互いのつながりを深め、子どもをよく知るという目的で、毎年6月に行われています。他校の子も達と風呂、食事、プール、アスレチック、合唱等を共に楽しみ、友だちとの交流を深めました。
(中河内支部広報部)

